



Saarbrücken, 02.10.2020. Die SaarLB unterstützt auch in diesem Jahr erneut Studierende der Deutsch-Französischen Hochschule (DFH) mit Stipendien von je 3.000 Euro („SaarLB-DFH-Stipendium“). Diese wurden am heutigen Freitag

Landesbank Saar
Ursulinenstraße 2
66111 Saarbrücken

FON +49 681 383-1264
FAX +49 681 383-1200

service@saarlb.de
www.saarlb.de

HRA 8589 Amtsgericht
Saarbrücken

 Finanzgruppe





Hintergrund: Die Deutsch- Französische Hochschule

Die Deutsch-Französische Hochschule ist eine binationale Einrichtung, die 1997 anlässlich des deutsch-französischen Gipfels von Weimar gegründet wurde. Ihr Netzwerk aus 208 Hochschuleinrichtungen in Deutschland, Frankreich und einigen Drittländern bietet den jährlich rund 6.400 Studierenden insgesamt über 180 integrierte binationale und trinationale Studiengänge an. Ziel der DFH ist die Stärkung der Zusammenarbeit zwischen Deutschland und Frankreich in den Bereichen Hochschule, Forschung und Ausbildung des wissenschaftlichen Nachwuchses.

Bildunterschrift: v.l.n.r.: Katrin Spelz, Leiterin Personal und Kommunikation der SaarLB, Pascal Fickert und Anja Lange, SaarLB-DFH-Stipendiaten und Olivier Mentz, Präsident der Deutsch-Französischen Hochschule (Copyright: SaarLB)

Referent für Kommunikation, Medien und Personal bei der SaarLB 





Die SaarLB...

... ist die deutsch- französische Regionalbank. Wir bieten für beide Länder grenzüberschreitende Kenntnis der Märkte, Geschäftssancen und Rechtsnormen. Unsere Wurzeln liegen neben dem Saarland (und angrenzenden Gebieten in Deutschland) auch im benachbarten Frankreich, hier insbesondere in Elsass-Lothringen. In dieser im besten Sinne europäisch aufgestellten Region sehen wir hervorragende Zukunftschancen.

... konzentriert sich auf den Mittelstand. Wir betreuen Firmenkunden, Immobilieninvestoren und Projektfinanzierungen (insbesondere Erneuerbare Energien), Vermögende Private und Institutionelle Kunden. Wir pflegen Partnerschaften auf Augenhöhe und bieten unseren Kunden fokussierte Finanzdienstleistungen.

... versteht sich als Motor für die Wirtschaftsregion. Deren nachhaltigen Fortschritt wollen wir aktiv mitgestalten. Wir sind Partner für das Land und gemeinsam mit den Sparkassen auch für die Kommunen in der Region.

... verfolgt eine konservative Refinanzierungsstrategie. Wir sind berechtigt, Pfandbriefe nach dem Pfandbriefgesetz sowie sonstige Schuldverschreibungen auszugeben. Die SaarLB ist Mitglied im Verband deutscher Pfandbriefbanken (vdp).

... ist der Spezialist für nachhaltige Projektfinanzierungen im Bereich der Erneuerbare Energien

